

Meine „alten“ Beschwerden wie Schlaflosigkeit, Kopfschmerzen, usw. verschwanden. Nun konnte ich wieder die Nächte durchschlafen, fühlte mich wesentlich besser und ausgeglichener als noch vor einigen Wochen, mit anderen Worten: Ich fühlte mich wie neu geboren. Mein Hausarzt, der mich gründlich untersuchte, konnte mit auf einmal gute Blutwerte bestätigen.

Deshalb möchte ich mich noch mal recht herzlich für Ihre kompetente Hilfe bedanken.

Wer sich jemand etwas Gutes tun möchte, kann man Ihre Naturprodukte nur weiterempfehlen.

Mein Rat an alle, die dieses Produkt selbst ausprobieren wollen: Auch wenn die ersten Tage vielleicht hart werden, halten sie durch, das ist sozusagen nur die „Entgiftung“, doch danach geht es Ihnen von Tag zu Tag besser. Es lohnt sich auf jeden Fall.

Mit freundlichen Grüßen und nochmals vielen Dank

Jörg Alford